

Urabstimmung über den Beitritt zum fzs

Antragsteller: Liberale Hochschulgruppe

Das Studierendenparlament der TU Darmstadt möge beschließen:

Der im Sommer beschlossene Beitritt zum fzs wird der gesamten Studierendenschaft zur Abstimmung gestellt.

Diese Abstimmung wird zeitgleich mit der nächsten Hochschulwahl durchgeführt. Das Votum ist bindend. Die Abstimmung sollte, sofern sie positiv beschieden wird, alle 3 Jahre wiederholt werden, da in diesem Zeitraum ein Generationenwechsel an Studierenden stattfindet.

Begründung:

Für jeden Studierenden bedeutet die Erhöhung des Semesterbeitrages, auch aufgrund der anderen Beitragssteigerungen, grundsätzlich Einschnitte in der eigenen Haushaltskasse. Im Gegensatz zu anderen Erhöhungen, wie z.B. der Beitrag für das Staatstheater, bietet der Jahresbeitrag für den fzs keinen direkten Mehrwert für jeden einzelnen Studierenden.

Daher sollte die Studierendenschaft in einer freien und unabhängigen Abstimmung über den Beitritt abstimmen.